
桃園市楊梅區上湖國民小學 111學年度 

【臺美生態學校夥伴-生態行動團隊】會議記錄 

時間：112年 1月 3日  7:50~8：30 
地點：視聽教室 
主席：許伃妤           紀錄：葉芳妤 同學 
 

會議記錄: 

主席: 我們 1月份行事太多，又要期末考，所以提前開會。 

上次才藝競賽發表，大家表現都很精彩，我們的落葉廚餘堆肥，還有四年級的新白雪

公主話劇表現超好。家長來很多人耶! 

  

提案一: PIZZA窯  如何運用? 

碧玲主任:上次大家提的意見校長覺得很好，所以我們就建置了一座 PIZZA窯，目前

還未完成，若完成，大家覺得要如何運用? 

決議:可以運用快樂農場的蔬菜和前庭的香草作為材料，拿來烤 PIZZA。 

提案二: 目前落葉廚餘堆肥實施情形，有無需要改善之處? 

• 粗糠擺放位置容易潮濕   解決:  放在有遮蔭的地方 

• 宣導減少剩食 

決議:詢問專業張老師和工友叔叔。 

 提案三: 能源組執行情形如何?有無需要檢討改進或遭遇什麼困難? 

•  對於節能減碳，節約用水用電的檢核方式不夠具體 

 決議:籌組稽核小組   

提案四: 愛地兒團隊執行報告 



• 已經完成手工肥皂 

• 落葉清理宣導完畢-借力使力不費力 

• 減少剩食桌遊設計完成 

• 做好資源回收 

 

臨時動議： 

• 柏棠: 收集瓶蓋作春，迎接新年。 

決議:通過 

主席宣布：散會 


